

Statt Karten

Herzlichen Dank an alle, die mit uns Abschied nahmen und ihre Anteilnahme und ihr Mitgefühl auf vielfältige Weise zum Ausdruck brachten.

Berta Eherler geb. Dietz

Besonderen Dank:

- Frau Pfarrerin Elbe für die einfühlsame Trauerfeier
- dem Liederkranz Langenbeutingen
- dem Alten- und Pflegeheim Haus zum Fels in Schwabbach für die liebevolle Pflege
- für alle Blumen, Briefe, Karten und Geldzuwendungen für die spätere Grabpflege

Im Namen aller Angehörigen
Alwin Eherler mit Familie

Langenbrettach, im September 2018